

Nos CÉGEPs méritent mieux!

Malgré une hausse marquée du nombre d'étudiantes et étudiants et des cégeps vétustes, le gouvernement du Québec a imposé des compressions budgétaires sans précédent.

Avec un manque à gagner de 151 millions \$.
DIFFICILE DE FAIRE PLUS AVEC MOINS!

La communauté collégiale doit se mobiliser pour dénoncer la situation et exiger du gouvernement qu'il fasse marche arrière.

Aidez-vous en dénonçant cette situation, en témoignant des conséquences des compressions et du gel d'embauche en remplissant ce court sondage.

[TÉMOIGNER >](#)



Fédération de
l'enseignement
collégial (CSQ)



Fédération du personnel
professionnel des collèges
(CSQ)



Fédération
du personnel de soutien
de l'enseignement
supérieur / CSQ



Centrale des syndicats
du Québec